

Acelera el viaje de datos financieros con Kinetic Finance Startup

La solución Kinetic Finance Startup de Deloitte puede ayudarlo a lograr rápidamente esa visión, con una experiencia de implementación simplificada que elimina parte del dolor de la transformación financiera, especialmente para las organizaciones que planean aprovechar SAP® Central Finance como parte del viaje de SAP S/4HANA®.

El entorno actual en constante evolución exige una organización financiera que pueda mantenerse al día. La visión definitiva es una función de Kinetic Finance que

está alineada con Kinetic Enterprise™ "construida para evolucionar": una empresa inteligente, con capacidad de respuesta y habilitada para la nube capaz de moverse al ritmo de la disrupción, respaldada por un núcleo limpio y un ecosistema inclusivo de capacidades. Sin embargo, transformar las finanzas para satisfacer una demanda en constante evolución es una perspectiva desalentadora, y lanzar una iniciativa de transformación importante en tiempos de incertidumbre es especialmente desalentador. ¿Y si las transformaciones no tuvieran que ser tan grandes? ¿O tan doloroso?

Aprendizaje automático y robótica para impulsar la transformación financiera

Kinetic Finance Startup aprovecha el machine learning para hacer coincidencias aproximadas y luego usar la automatización de procesos robóticos (RPA) para transformar rápidamente sus datos financieros existentes y el panorama de informes en un nuevo panorama, uno que está alineado con el componente SAP® Central Finance de SAP. S/4HANA, el ERP central digital.

Habilitado por la tecnología de innovación de Amazon Web Services (AWS), Kinetic Finance Startup permite que su fuerza laboral dedique menos tiempo a la transformación y se concentre en lo que importa: analizar los resultados finales. La amplia experiencia de implementación de ERP y las reglas de armonización de Deloitte utilizan AWS Glue, AWS Lambda y AWS Step Functions para realizar el tedioso trabajo de implementación que normalmente realizan los humanos, trabajo que puede consumir una cantidad excesiva de esfuerzo y retrasar el tiempo de obtención de valor. Además, al aprovechar la implementación acelerada de inicio rápido de AWS, junto con la robótica y la automatización digital de Deloitte, el entorno objetivo de SAP S/4HANA en AWS se crea de forma completamente automática. Eso significa que, en última instancia, la solución puede ofrecer el mismo nivel de valor en lo que respecta a los resultados finales, en menos tiempo. Con Kinetic Finance Startup, algunas organizaciones pueden comenzar a funcionar con un nuevo entorno SAP S/4HANA Central Finance en tan solo seis meses. Compare eso con los diez a doce meses que podría llevar una implementación tradicional de SAP Central Finance.

Kinetic Finance Startup habilita efectivamente un SAP Central Finance "autoconfigurable" como el primer paso en un viaje de transformación financiera. La solución aplica robótica y machine learning para consumir y comprender la estructura y las fuentes de sus datos financieros (sus libros mayores, sus planes de cuentas y otra información relevante para las finanzas) y luego traduce todo en un nuevo marco propuesto. La solución es liviana y funciona sin huella, gracias a Deloitte OpenCloud con la tecnología de la arquitectura sin servidor de AWS. Eso significa que desde el día en que comienza la implementación hasta los servicios administrados en la nube en curso una vez implementados, Kinetic Finance Startup ofrece una experiencia sin complicaciones.



Valor estable, con menos esfuerzo

Para los líderes de TI y la oficina del CFO, Kinetic Finance Startup ahorra no solo tiempo; ahorra esfuerzo. Con Kinetic Finance Startup, los humanos se liberan de los pasos iniciales tradicionales de los talleres de diseño y la recopilación de requisitos y, en cambio, pueden concentrarse en el análisis guiado y la validación de los resultados, con iteraciones rápidas para incorporar comentarios.

Kinetic Finance Startup comienza ejecutándose sin contacto durante el fin de semana, utilizando sus datos ERP existentes para proponer un nuevo modelo de datos financieros y crear un nuevo entorno SAP S/4HANA Central Finance automáticamente. A partir de ahí, Deloitte puede trabajar con usted para revisar su sistema SAP S/4HANA recién construido y hacer ajustes para alinearlo con sus procesos y objetivos comerciales. Con Kinetic Finance Startup, incluso si el modelo de datos financieros generado automáticamente es solo un 50 % direccionalmente correcto en la primera pasada, está comenzando su implementación con un 50 % completo, lo que genera un ahorro de tiempo significativo en el proceso de transformación.

Beneficios potenciales

- Experiencia de implementación simplificada y mejorada
- Experiencia de implementación simplificada y mejor
 Acelere la transformación financiera y la innovación
- Mejore la precisión y el control de los datos
- Agilice y simplifique la estructura y los datos financieros
- Incorpore nueva inteligencia y conocimientos a sus datos financieros, al mismo tiempo que ofrece una fuente única de la verdad
- Reduzca el esfuerzo de los equipos de TI y finanzas
- Desplazar el talento y los recursos a actividades de mayor valor añadido
- Maximice su inversión en tecnologías SAP
- Ofrezca un nuevo valor empresarial con una función financiera modernizada compatible con SAP Central Finance
- Posicione su empresa para evolucionar con la disrupción, habilitada con capacidades inteligentes de Kinetic Enterprise, enfocada en un núcleo limpio y tecnologías en la nube
- Reducir los riesgos que pueden surgir con la transformación
- Adopción acelerada de la solución a través de una gestión de cambios mejorada
- Aproveche los servicios de innovación de AWS y la seguridad y el cumplimiento heredados

Da el siguiente paso

Si transformar las finanzas de manera rápida y eficaz, y desarrollarlas para que evolucionen, es una prioridad para su organización, tenemos algo en común. Podemos proporcionar una demostración de Kinetic Finance Startup, discutir un desafío específico que enfrenta su organización y ayudarlo a determinar si Kinetic Finance Startup es una buena opción para usted.